

Therapie und Beratung mit neuer Funktion gestärkt

Die Geschäftsleitung der Klinik Barmelweid wird erweitert mit Frans Hollander, dem neuen Leiter der medizinisch-technischen und therapeutischen Dienste (MTD).

Beim Eintritt in die Klinik Barmelweid werden die Rehabilitationsziele von Fachpersonen gemeinsam mit den Patientinnen und Patienten definiert. Mit den neu geschaffenen medizinisch-technischen und therapeutischen Diensten (MTD) stellt die Klinik sicher, dass die Planung von Therapien und Beratung optimal erfolgt und eine zentrale Anlaufstelle vorhanden ist. Gleichzeitig stärken die MTD die Bedeutung von Therapie und Beratung innerhalb des Behandlungspfades. Der bisherige Leiter Physiotherapie, Frans Hollander, übernimmt diese neue Funktion. Frans Hollander (52) war seit 2009 Leiter der Physiotherapie der Klinik Barmelweid. Von 2007 bis 2009 war er Leiter Therapie-Dienste im Universitätsspital Basel und von 2000 bis 2007 Cheftherapeut im Kantonsspital Aarau.



((Bildlegende))

Frans Hollander ist der neue Leiter der medizinisch-technischen und therapeutischen Dienste in der Klinik Barmelweid und Mitglied der Geschäftsleitung.

Weitere Informationen:

Beat Stierlin, CEO Barmelweid Gruppe AG

Telefon 062 857 20 10, E-Mail beat.stierlin@barmelweid.ch

Text und Foto stehen [hier](#) zum Herunterladen bereit.